

CHIVITE APELA POR LA CONVIVENCIA Y REAFIRMA SU COMPROMISO POR EL DESARROLLO DE UNA NAVARRA PLURAL Y PROGRESISTA

Categories : Noticias

Date : 05-10-2019



La secretaria general del PSN-PSOE, María Chivite, defiende el gobierno que ha formado el de la centralidad, la pluralidad y el progreso. Un ejecutivo que fomenta la convivencia y profundiza en el respeto a la LORAFNA.

Así lo ha manifestado durante su intervención en el Comité Regional que ha celebrado el PSN-PSOE. Chivite pone en valor el acuerdo de legislatura alcanzado con los socios y que dibuja una Navarra próspera e igualitaria. El programa, dice, busca la prosperidad justa que permita atajar brechas y que responda al interés general de la ciudadanía con recursos humanos y técnicos para tener unos servicios públicos de calidad.

La secretaria general reconoce que el camino de estos últimos meses no ha sido fácil por el ruido interesado y las mentiras de las derechas navarra y española. Por eso, apela a serenar los ánimos, rebajar las tensiones y hacer un pacto tácito por la convivencia.

Asegura que como presidenta socialista dejará su impronta de progreso en un gobierno plural, en la centralidad y no perderá el tiempo para dar prioridad a las necesidades reales de los navarros y las navarras. Afirma que el PSN-PSOE ha trabajado durante años para llegar hasta el momento actual. Siempre hemos creído en este camino y por eso nos hemos esforzado por llevarlo hacia adelante con convicción. Y dice que pese a los insultos y las mentiras, los socialistas pueden mirar a todo el mundo a los ojos y defender la verdad hasta el final.

Chivite también se ha referido a la próxima convocatoria electoral. Muestra su apoyo al proyecto del PSOE liderado por Pedro Sánchez y anima a la movilización del 10 de noviembre para defender una España innovadora y con derechos, más igualitaria. Justo lo contrario de lo que quieren las derechas.

El 10 de noviembre es una nueva oportunidad para mantener un gobierno socialista comprometido con la convivencia, que avanza en calidad democrática y en la memoria, justicia y reparación, como se ha demostrado con la actitud firme para que los restos del dictador Franco sean exhumados del Valle de los Caídos. Un ejecutivo que trabaja en Memoria Histórica y por supuesto con las víctimas de ETA. Porque subraya, el gobierno de España, el gobierno de Navarra y el Partido Socialista estarán donde siempre han estado, del lado de las víctimas.

Chivite recuerda que en estos últimos meses, el ejecutivo de España liderado por Pedro Sánchez nos ha permitido avanzar en la mejora de las pensiones, el incremento del empleo público, el aumento de las becas y la mejora de datos económicos con una reducción de la deuda.

En otro orden de cosas, el Comité Regional ha aprobado por unanimidad una resolución por la que el PSN-PSOE anima a la movilización del 10 de noviembre y reafirma su compromiso para que en las próximas elecciones España cuente con un gobierno sólido y progresista liderado por Pedro Sánchez. Aprueba también que el PSN-PSOE afronta el nuevo ciclo político de Navarra con la seguridad de saber responder a la pluralidad de nuestra Comunidad y de encarar los retos presentes y futuros que tenemos como sociedad.